



2022年11月  
認定こども園  
世田谷ベアーズ

# 11月うさぎぐみだより

一日中秋風が冷たくなってきましたが、うさぎ組の子どもたちは元気いっぱい！靴を一度履いても、自分で脱いで裸足で走り回っています。最近は絵本を自分でめくったり、「先生読んで！」と好きな絵本を持って来たりする子が増えました。「何を読んでるの？」と友だちのめくっている絵本が気になったり、「一緒に読もう！」と声をかけ2人で読んだり、ほほえましい姿も見られるようになりました！読書の秋を楽しんでいるうさぎ組さんです。



## ☆ハロウィンごっこ☆

いつものおやつ時間に、子どもたちがハンドペイントで作ったおばけバッグをもって、みんなで「トリックオアトリート」をしました！仮装した先生達にお菓子をもらおうと、嬉しそうに自分のバッグに入れていました。ちなみにおばけバッグは、うさぎ組で流行っている「ねないこだれだ」という絵本のおばけを再現しました。

楽しんだ後は特別に園庭でレジャーシートに座りお菓子を食べて、いつもと違う雰囲気で大興奮でした。



## ☆お誕生日おめでとう☆



### クラスからのお知らせ(重要)

- ☆11月より、抱っこ紐を園に置いている方は**必ず大きく記名をして**頂きますようお願いいたします。
- ☆寒くなってきたため、園に置いておく上着をご用意ください。(フードがない物)毎週金曜日にお持ち帰り頂きます。
- ☆送迎時、ご自宅の玩具を子どもが握っている、またはバッグから出していることが増えています。お持ちの際は入室前にご確認頂き、「おうちでお留守番ね！」等、お子さんとやりとりをお願いします。